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改编自同名经典名著的影
片《白鹿原》似乎总是不顺利。

自从 2002年西影集团买下电
影改编权，直到最近制片方才宣
称，将于今年 10月份正式开拍
影片。然而，就在这节骨眼上，
曾两度被圈定的该片的导演王
全安在和制片人面谈了两次之
后却主动放弃了执导权。昨天，

处于漩涡中心的王全安导演首
次谈了退出的幕后原因。

王全安回忆，在《白鹿原》

的筹备拍摄中，找过好多大腕，
比如姜文、葛优，但两人都以该
戏地方特色浓厚，自己不合适
演拒绝了。“现在片子仓促上
马，但剧本、演员、导演等这些
最基本的环节都没落实。我觉
得影片的品质无法保证，我只

能选择退出。”他表示当初选择
执导《白鹿原》完全是出于内
心的尊重，而退出执导 《白鹿
原》也是出自内心的尊重。记者
了解到《白鹿原》的投资尚未
到位，原本计划 3000万元的投
资，现在只筹集到了 1000万的

资金，如此少的启动资金，连演
员的片酬都不够给。

另据记者了解，《白鹿原》
的拍摄权有效时限截至 2007
年底。这就意味着如果今年《白
鹿原》不开拍，那投资方紫金长
天将丧失这部影片的拍摄权。所
以，投资方才会在没有演员、投
资不到位、导演不确定的情况下

高调宣布这部戏在10月开拍。
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上周，刘德华带着新专

辑《一只牛的异想世界》到
台湾时，主动向记者力推央
视十套的《百家讲坛》。他
说：“《百家讲坛》 以说书
的方式，细述中国历史。一
次我在电视中无意看到，就

此迷上不能自拔了，感觉比
任何港剧或美剧都好看。于
是我立刻让人去买碟，有一
回放假，我连着看易中天说
‘三国’，足有四十多个小
时没出门没睡觉，直到眼前
发黑。实在是太好看了。”

因为《百家讲坛》港台
地区都尚未发行，华仔打算
购买版权，并亲自为广东版
配音，继而做成 DVD分送
给香港各学校的图书馆，
“我从小就很喜欢中国历
史，爱看这方面的书，但以

前觉得历史无用，现在却发
现不仅有用，而且特别贴近

生活”。在众多 《百家讲
坛》的篇章中，刘德华最喜

欢听易中天说 “三国”，
“特别是说项羽的那集，我
很喜欢这个人物，他重情
义，对属下有情，但又能喝
敌人的血，对虞姬一往情
深，不过想演出他的霸气却
不容易。比较一下，我觉得

自己挺适合演‘奇货可居’
的吕不韦。”
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《百家讲坛》的制片人

万卫听记者说到华仔要买
《百家讲坛》版权的消息后
很开心，但他表示，就算是
天王来谈购买版权一事，也
要按章办事，到目前为止，
刘德华本人尚未与节目组
直接联络。对于华仔想制作

广东话版节目的设想，万卫
表示：“如果他想把节目制
作出来，并以赠送的形式交
由学校保存，那么就不涉及

版权的问题。这对于传播中
国历史是件好事情，我们会

很支持。但如果制作的
DVD要走商业途径，那么
就要先和央视的国际电视
制作中心联系，并商讨相关
的版权问题。”
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记者昨天采访了 9·13

刘德华中国巡回演唱会
2007南京站的主办方。他
们透露，南京演唱会上华
仔除了唱歌，其影视作品
也会通过一定的形式表
现，何况演唱会的制作也
加入了他很多个人的意

愿，例如他缝制的公仔牛
就会带上舞台，“关于《百
家讲坛》 的事我们还没听
说，但如果他买下《百家讲
坛》，并录一段广东话版的
片断，现场秀一段也是一
个很独特的创意”。
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